

DOCKWEILER AG
An der Autobahn 10/20
D-19306 Neustadt-Glewe

Tel.: +49 38757 58-0
Fax: +49 38757 58-220
eMail: info@dockweiler.com



Bestätigung der Zertifizierung — Certificate of Conformity

Wir bestätigen hiermit, dass die Elastomere EPDM, VMQ (Silikon) und FPM / FKM (z.B. VITON®) / FFKM aus denen unsere Teile hergestellt werden, durch die National Sanitation Foundation geprüft und zertifiziert wurden, dass sie in Übereinstimmung mit dem FDA-Code of Federal Regulations für Gummi und gummiähnliche Materialien unter Titel 21, Paragraph 177.2600 sind und dass sie auch die Kriterien der Class-I-Werkstoffklassifizierung der 3-A-Gesundheitsnormen, USDA und „Standard 51“, NSF, erfüllen.

Wir bestätigen hiermit, dass die Fluorkunststoffe PTFE und FEP (z.B. TEFLON®), aus denen unsere Teile produziert werden, laborgeprüft sind und als in Übereinstimmung befunden wurden mit dem FDA-Code of Federal Regulations für TEFLON®- und Fluorkunststoffe unter Titel 21, Paragraph 177.1550 für den Einsatz in Kontakt mit Lebensmitteln und dass sie auch die Kriterien der Class-I-Werkstoffklassifizierung der 3-A-Gesundheitsnorm erfüllen.

—
We hereby certify that the elastomer compounds EPDM, VMQ (Silicone) and FPM / FKM (e.g. VITON®) / FFKM from which our parts are manufactured have been tested by and certified by the National Sanitation Foundation to be in compliance with the FDA Code of Federal Regulations for rubber and rubber-like materials under Title 21, Paragraph 177.2600 and also meet the criteria of the Class-I material classification of the 3-A Sanitary Standards, USDA, and “Standard 51” of the NSF.

We hereby certify that the fluoropolymers PTFE and FEP (e.g. TEFLON®) from which our parts are produced have been tested in the laboratory and are found to be in compliance with the FDA Code of Federal Regulations for TEFLON® and fluorocarbon resins under Title 21, Paragraph 177.1550 for use in contact with food, and also meet the criteria of the Class-I material classification of the 3-A Sanitary Standard.

Neustadt-Glewe, 2019-03-21
DOCKWEILER AG

Jan Rau
(Qualitätsbeauftragter / QA Manager)